

Begründung:

In seiner Sitzung am 03.04.2012 hat der Verwaltungsausschuss beschlossen, für das Haushaltsjahr 2013 einen Betrag in Höhe von max. 12.500 Euro zur Realisierung des EU-Projekts „Internationale Jugendbegegnung“ zur Verfügung zu stellen. Dieser Betrag ist auch veranschlagt.

Für 2013 steht nunmehr in der ungarischen Partnerschaftsgemeinde Lazarea/ Rumänien die 4. Internationale Jugendbegegnung mit den Partnerstädten der Stadt Schortens, Nagybjom/Ungarn und Pieszyce/Polen, an. Die Gemeinde Lazarea hat hierfür einen Zuschussantrag bei der EU gestellt, um die ungedeckten Kosten für die Durchführung zum Teil refinanziert zu bekommen. Die Aussichten auf eine Bewilligung sind zwar positiv, mit einer abschließenden Entscheidung, ob der Antrag Berücksichtigung findet, ist jedoch erst im Mai 2013 zu rechnen.

Zum einen stellt sich für Lazarea nunmehr das Problem der Zwischenfinanzierung, da der Zuschuss erst nach Abrechnung der Fahrt und Prüfung der Unterlagen ausgezahlt wird. Zum anderen könnte im Falle einer Antragsablehnung das grundsätzliche Problem der Finanzierung dieser Maßnahme entstehen.

Die Gesamtkosten für die Internationale Jugendbegegnung in Lazarea belaufen sich lt. Finanzierungsplan auf rd. 15.400 Euro. Hinzu kommen die Fahrtkosten der einzelnen Teilnehmergruppen. Hier zahlen die Eltern bereits einen höheren Beitrag als die Jahre zuvor. Für die Schortenser liegt der Eigenanteil pro TeilnehmerIn bei 300 Euro statt bisher 150 Euro. Da die tatsächlichen Fahrtkosten jedoch ca. 450 Euro betragen, müsste seitens der Stadt ein Zuschuss von insgesamt 3.000 Euro (150 Euro x 20 TN) gezahlt werden. Damit betragen die Gesamtkosten für die Stadt Schortens rd. 7.000 Euro.

Es wird daher vorgeschlagen, die Mittel zur Verfügung zu stellen und darüber hinaus bis zu einem Gesamtbetrag von 12.500 Euro, die bereits im Haushalt 2013 veranschlagt sind, bei Bedarf auch die (antlg.) Vorfinanzierung zu übernehmen.